

✓ Protección Civil: Compromiso Inquebrantable en la Atención a la Población 🇲🇽

La Dirección de Protección Civil Municipal trabaja horas forzadas para atender los llamados de auxilio de la población. Para ello, cuenta con personal altamente capacitado en primeros auxilios, encargado de estabilizar a los pacientes y realizar los traslados correspondientes.

El titular de este organismo, Jorge Espino Gutiérrez, informó que en lo que va de este gobierno se han realizado casi una veintena de traslados, algunos por citas médicas y otros por emergencias o lesiones. En la corporación se dispone de personal entrenado para brindar la atención necesaria y canalizar a los pacientes de emergencia a los hospitales.

Espino Gutiérrez destacó el respaldo del presidente municipal, Profesor Ramón Martínez Avitud, y de su esposa, la presidenta del **DIF Huehuetlán 2024-2027**, Maestra Diana Ramírez Bueno, quienes han dado instrucciones para asegurar la mejor atención a la población, con inmediatez, sensibilidad y empatía en cada caso.

Además, Espino Gutiérrez señaló que se trabaja las 24 horas del día, ya que las emergencias pueden surgir en cualquier momento. “Estamos realizando operativos, atendiendo llamados de auxilio, traslados y eventualidades climáticas, con el objetivo de salvaguardar la integridad física de los huehuetlenses.”

[#TuBienestarNuestroCompromiso](#)

[#ProteccionCivil](#)